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Top 5 Einwohnerfragestunde 
Herr Zühlke: 
1. Die Ersatzbepflanzung sollte bereits erledigt sein, warum noch nicht? 
Bürgermeisterin: Wir hatten einen Einspruch einer Anliegerin und wollte das mit 
dem neuen Baumkontrolleur besprechen. Wir werden noch Kastanien fällen und 
dafür ebenfalls Ersatzbepflanzung machen, ggfls. in einer gemeinsamen Aktion. 
2. Das Schild sollte beachtet werden, damit die nicht nach Navi immer falsch 

fahren. 
3. Eine Anmerkung: Das finde ich gut, dass wieder Aushänge gemacht werden für 

die Gemeindevertretersitzungen. 
4. Eine Anregung: Es sind noch weitere Straßen betroffen. 
5. Ich hatte eine Anfrage an das Amt gerichtet, welche noch nicht beantwortet 

wurde.  
Bürgermeisterin: Ich werde Sie gerne anrufen und Ihre Fragen beantworten. 
6. Es sind noch Löcher vom Breitbandausbau, bleibt das jetzt so? 
Bürgermeisterin: Jeder kann sich an die Firma wenden, das werde ich auch machen. 
7. Auf der Mole wächst nichts mehr, ist dort Ersatzbepflanzung vorgesehen? 
Bürgermeisterin: Nein, wir werden auch die Weiden noch kappen müssen, dort wird 
es keinen Ersatz geben. Wir werden Bäume pflanzen, aber nicht am Strand. 
8. Das Pflaster an der CP-Schranke ist bereits beschädigt. 
Bürgermeisterin: Das schaue ich mir an, man muss sich weit links halten. Wir haben 
schon alles probiert, mit Wohnmobilen und Anhängern, auch mit meinem tiefer 
gelegten Auto.  
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